

Les Communications Patinage Estrie : Le début d'un succès pour faire rayonner le patinage artistique et synchro dans les Cantons de l'Est

Cette année j'ai eu le plaisir d'exercer la fonction d'Administrateur Bénévole aux Communications pour Patinage Estrie. C'est un nouveau rôle au sein du C.A. depuis la saison 2023-2024.

Les communications cette saison étaient surtout reliées aux **Championnats de Section Sans Limites à Novice pour le Québec** du 14 au 17 décembre, 2024 à Sherbrooke. Trois communications distinctes ont été émises à plus de 70 contacts médias de l'Estrie. Du 5 au 20 décembre, plus de 6 reportages ou articles ont été publiés à ce sujet incluant 3 entrevues avec la Présidente de Patinage Estrie, Mme Lucie Bouffard.

Voici deux exemples :

- Radio-Canada Téléjournal : <https://youtu.be/TbWLBqtbp6s>
- Sherbrooke.info : <https://www.sherbrooke.info/infolettre/des-patineurs-sherbrookois-se-demarquent-a-la-maison/>

Pour la stratégie de Communications pour la Saison 2024-2025, une attention particulière aura lieu pour améliorer l'engagement des médias *La Tribune* et *TVA/Groupe Québecor* pour faire rayonner le Patinage en Estrie.

Enfin, j'ai eu le privilège d'être annonceur officiel pour plusieurs programmes lors des *Championnats de Section Sans Limites à Novice pour le Québec* et lors des *Jeux du Québec*.

Merci au CA pour leur collaboration et leur confiance. Et, merci à tous les Clubs membres de Patinage Estrie pour leur collaboration.

Au plaisir de faire rayonner le Patinage Artistique et Synchro en 2024-2025.

Bien à vous,

Marc R. Lacroix